Curemos nuestra alma...





¿Cómo se realiza la cura interior? ¿Cómo podemos saber que nos

estamos sanando?

El proceso de la cura comienza cuando el deseo creador es activado, y para ello, tiene que realizarse conjuntamente con el entendimiento. Siempre hemos dicho que el camino de la elevación se logra a través del conocimiento, entendimiento y amor. Definitivamente, querer y poder son dos cosas diferentes: todos quieren, mas no todos tienen la misma voluntad de realizarlo. Despertar no es tan difícil: lo difícil es mantenerse despierto y activar el deseo creador. Es una consecuencia del trabajo profundo y del conocimiento de cada uno de ustedes.

El deseo creador es un activador, mas quien va a realizar todo el trabajo son ustedes mismos, vida tras vida, grado encima de grado. Es un trabajo arduo, laborioso y a veces cansado, tanto que muchas veces ustedes desisten, porque no aguantan más. Así como los peces suben el río contra la corriente para desovar, muchos de ellos no llegan por todas las dificultades que encuentran en el camino y solo llegarán aquellos que son fuertes constantes y decididos. Así es la vida, solo las energías-pensamientos de gran fortaleza energética lograrán el avance y la supremacía universal.

Todo este conocimiento dado hasta ahora ha servido como una introducción para que ustedes puedan entender las próximas enseñanzas. Todo lo que leyeron hasta el momento les ha dado la capacidad de expandir su imaginación, y en todo este tiempo ustedes, tal vez sin notarlo, han ido cincelando las energías-pensamientos de sus mentes. Los cristales se han ordenado y clasificado. Ustedes están más seguros de sí mismos y saben que sus actos, acciones y pensamientos están surtiendo un efecto positivo en sus corazones y mentes. Así es el conocimiento, entendimiento y amor, van penetrando en sus energías sin que ustedes lo noten y realizan su trabajo. Estas tres cualidades trabajan entre los dos lados del cerebro, abre canales insospechados y eso produce el ambiente propicio para el mejoramiento de sus vidas. Ustedes no son los mismos de un tiempo atrás, están más conscientes de su realidad en armonía y en paz.

Sus mentes se han modificado, porque ya no están trabajando tanto con el peso y volumen: están

abarcando la circunferencia. El entendimiento se expande en sus mentes y abarca grados y planos diferentes; sus mentes se encuentran en grados fluctuantes de capacidad cognoscitiva, porque ya están trabajando con energías especiales, las cuales se encargarán de transportarlos a otras realidades de existencia. Para realizarlo, deberán entrar a su propia humanidad, y para ello necesitarán penetrar en el conocimiento del humano: Necesitarán conocerse a sí mismos.

Humanidad

Conjunto de todos los seres humanos. Sensibilidad, comprensión hacia los demás, unión de disciplinas que giran alrededor del hombre y que no tienen aplicación práctica e inmediata. Consideración del hombre por todas las cosas y por la defensa de un ideal de formación integral apoyada en el conocimiento, entendimiento y amor. Estudio obtenido a partir de la potencia y desarrollo de las cualidades esenciales del hombre, bondadoso, caritativo, compasivo y comprensivo hacia los demás; menos cruel y menos duro. Manifiesta buenos sentimientos y se muestra solidario y altruista.

Leyendo esta definición, estamos frente a un ser que trabajó duramente por su recuperación y la consiguió, vida tras vida. El primer entendimiento y la primera recuperación al regreso se llama humanidad; sensibilizar la energía-pensamiento es una tarea enorme, pero no imposible. Cuando el ser llega a la expansión máxima de conciencia, entonces estará preparado para afrontar su realidad interna y comenzar a conocerse. Será compasivo consigo mismo, y a través de esa comprensión y humanidad, podrá curarse de todos sus males, porque su examen de conciencia lo hará con humanidad y el amor lo acompañará en el juzgamiento de sí mismo. Deberá ser sincero y abierto para entenderse y entender a los demás. Si le falta la humanidad le faltará la compasión y el amor, consecuentemente no entenderá lo que sucede, no tiene la capacidad de hacerlo. Podrá tener la técnica, mas nunca la comprensión, y al no tener entendimiento, no podrá ayudarse ni a sí mismo ni a los demás.

La humanidad y la comprensión deberán estar acompañadas de ciertas herramientas que lo ayudarán en el camino llamado descubrimiento. El ser tendrá que activar vívidamente los sentidos internos. Estas son las herramientas que necesitará para poder aprovechar la facultad del análisis; sin ellas es imposible llegar al conocimiento de sí mismo. Lo primero que deberán descubrir son los sentidos internos, porque con ellos ustedes van a trabajar de ahora en adelante.

Percepción

Apreciación de la realidad a través de los sentidos-internos. Comprensión o conocimiento por medio de la inteligencia.

Captación

Percepción por medio de los sentidos-internos o de la inteligencia. Atracción o logro de nuevos partidarios o de su voluntad o su afecto. Referido a una actitud o a un sentimiento ajeno, lograrlos o conseguirlos.

Intuición

Conocimiento claro y directo de una idea o de una realidad sin necesidad de razonamiento. Capacidad de comprender algo rápidamente o de darse cuenta de ello antes que los demás. Persona llevada más por la intuición que por el razonamiento.

Clarividencia

Capacidad o perspicacia para comprender y distinguir claramente. Facultad sobrenatural de percibir o adivinar lo que no se ha visto o no ha sucedido.

Adivinación

Predicción o descubrimiento de algo por arte de magia, por conjeturas o por azar. Algo oculto que se descubre por conjeturas o intuiciones.

Así como los sentidos materiales les permiten a ustedes la captación de una realidad aparente, los sentidos internos harán que esa realidad captada no se distorsione en absoluto. Estas herramientas ayudarán mucho al ser que se dispone a trabajar en sí mismo; la visión será totalmente clara y, al serlo, estará representando a la energía-pensamiento tal cual es. La verdadera humanidad tiene que estar apoyada en el conocimiento y entendimiento de los verdaderos sentidos; de esta forma, los seres del planeta Tierra no se engañarían unos a los otros ni vivirían de las apariencias.

Por ejemplo, vemos a un ser aparentemente lleno de caridad por sus semejantes. Los sentidos exteriores captarán a una persona bondadosa, inclinada a ayudar a los otros seres y totalmente abocada a ese menester. Todos pensarán lo extraordinaria que esa persona es, y así la juzgarán. Podría ser cierto, siempre y cuando esa persona sea sincera con su trabajo y realización. Si no lo es, entonces los sentidos interiores estarían captando a una persona llena de vanidad, de apariencias, de orgullo, porque el trabajo que ella está haciendo no nace del corazón sino de una imagen aparente que ella quiere transmitir a los demás. Solo aquel que tiene sus sentidos internos despiertos se dará cuenta de la verdad y no se dejará engañar.

El cerebro del hombre-planeta Tierra está lleno de energías-pensamientos de este tipo: sus pensamientos no concuerdan con sus actos y acciones. Él piensa una cosa y realiza otra, no es congruente, su realidad no concuerda con él mismo. Ustedes, con sus pensamientos distorsionados y enfermos, han creado formas horribles, deshumanas. Las enfermedades que constantemente aparecen son el resultado de energías-pensamientos que fluctúan en el ambiente y que atacan los cerebros; estos mandan las órdenes equivocadas a los sistemas, los cuales van a trabajar conforme las órdenes que reciban. Es un círculo vicioso que no termina.

La verdadera humanidad consiste en existir de acuerdo con los mundos interiores y que estos puedan ser expresados en el exterior de la existencia; en pocas palabras, lado izquierdo congruente con el lado derecho. La verdadera cura se encuentra dentro de ustedes: es la transmutación voluntaria de sus energías-pensamientos. Créanlo, ustedes tienen la capacidad de hacerlo, fueron programados para ello. Solo les falta el Conocimiento para realizarlo.

Les estamos mandando mucho conocimiento a través de miles de mensajes. Ustedes tienen que romper con los viejos y obsoletos esquemas que no los dejan avanzar. Hagan un esfuerzo y abran su mente, que aquí estamos. Para realizar la cura, deberán primero conocerse a sí mismos. Si decimos que la enfermedad comienza primero por las energías-pensamientos psíquicas, entonces deberemos analizarlas, clasificarlas y entenderlas, para poder erradicarlas. Ustedes conocen estas energías como emociones y sentimientos.

Emoción: Agitación del ánimo producida por impresiones, ideas o sentimientos intensos. Estado anímico que se deja llevar por las impresiones. Conmoverse por la sensibilidad y emotividad de la emoción.

Sentimiento: Impresión que producen las cosas o los hechos en el ánimo. Parte afectiva y emocional de una persona.

El sentimiento es una causa y la emoción un efecto.

El sentimiento es una acción y la emoción una reacción.

El sentimiento es una secuencia y la emoción una consecuencia.

El sentimiento es ayapliano y la emoción es humana.

Si ustedes realmente desean curarse, deberán psicoanalizarse a través de los sentimientos y emociones. Este estudio los hará profundizar en su mundo interior, y los sentidos internos los ayudarán a hacerlo. Ellos captarán la verdad de los hechos y no lo que ustedes pretenden o desean entender.

Cuando nos referimos a los sentidos, la misma palabra lo dice. Sentir significa opinión, juicio o sentimiento por algo. Percibir a través de los sentidos. Referido a algo que no ha ocurrido: presentirlo o tener la impresión de que va a ocurrir. Referido a un estado o situación: Encontrarse en medio de ellos. Percibir por los sentidos. Darse cuenta, pensar, opinar. El sentimiento no es un estado del ser, es un sentir del ser. Por eso estamos explicando que el psicoanálisis se debe basar en el sentir y no en la emoción de sentir.

El hombre-planeta Tierra ha vivido siempre de acuerdo con sus emociones y se ha dejado arrastrar por las consecuencias del proceso equivocado, y como no ha parado para pensar, se ha dejado llevar por emociones equivocadas. Nosotros les damos el nombre de pasiones. Estas son emociones distorsionadas que no tienen nada que ver con los verdaderos sentimientos universales. Cuando escribamos el segundo libro, El Ser Uno-Planeta Tera, les explicaremos todo lo referente a las emociones y sentimientos para que puedan ayudarse a sí mismos y que logren salir de la oscuridad en que se encuentran.

Texto: EL SER UNO I – Los Arcanos de Thoth

(Pregunta 291)

(Los Voluntarios-Ayaplianos)

SIN CONOCIMIENTO NO VIVO

SIN ENTENDIMIENTO NO EXISTO

SIN AMOR NO SOY

Fuente: http://conversandoconelseruno.blogspot.com/2010/05/curacion-interior.html